

PROPUESTA DEL CANDIDATO A LA ALCALDÍA DEL MUNICIPIO SIMÓN BOLÍVAR DEL ESTADO BARINAS.

Muchas y variadas son las razones que me motivan a proponer mi candidatura, pero es preciso señalar las más relevantes.

Vemos como en los últimos periodos de gestión municipal, prácticamente nulos, donde no se han visto cambios significativos en nuestro municipio, más bien agravando una serie de problemas, todo este cuadro de ineficiencia y corrupción que han rodeado estas gestiones, se convirtió en un factor determinante en mi decisión irrevocable y definitiva.

Este sombrío y estrecho panorama electora,l es otra importante razón que me impulsó a proponer nuestra opción como una alternativa verdaderamente fresca, nueva, llena de esperanza, con experiencia comprobada en el campo de la gerencia, para darle a todos los habitantes del municipio Bolívar la oportunidad de elegir una autoridad, un alcalde que no responda a intereses partidistas mezquinos y mucho menos a intereses personalistas, sino que responda directamente a las demandas de su pueblo y de los sectores organizados que quieran cogobernar al municipio.

Otra importante razón es el haber escuchado en mis consultas de muchos hogares humildes el clamor y la necesidad de nuestro pueblo de un gobierno para ellos y no para un partido. Gritos y truenos se escuchan en nuestros sectores pidiendo que los gobernantes los escuchen siempre y no solo en campaña electoral,

La intención que presentamos ante ustedes, es producto de muchas consultas, de estudios de opinión y serios análisis, que conllevan a una clara determinación, luchar por la conquista de la confianza, recobrar la esperanza y depositar la fe en lo posible.

En equipo lograremos la construcción del municipio sustentable y que sea modelo en nuestra región, nos proponemos desarrollar en líneas gruesas lo siguiente:

Gestionar el financiamiento de proyectos dirigidos a proteger el ambiente en la jurisdicción del municipio, a manera de garantizarle aire puro a los seres vivos, lograr la concienciación ciudadana para proteger las cuencas, la fauna y la flora, lograr proteger los bordes de la meseta de Barinitas como parte de la seguridad ambiental que nos merecemos todos.

Gestionaremos antes diversos organismos la construcción del tan ansiado acueducto metropolitano de Barinitas, con capacidad para garantizar suficiente agua y de buena calidad. Los Bariniteños no podemos seguir padeciendo por la ausencia de agua, entendiendo que nunca habrá progreso si el problema persiste.

Proyectaremos y gestionaremos la construcción de acueductos rurales para los caseríos de nuestras tres parroquias.

Implementaremos un moderno sistema de salud pública cooperativo y cogestionario, que permita ofrecer atención médica inmediata en el hogar, programa de hospitalización, cirugía y maternidad además de atención en diversas especialidades médicas, garantizando una atención primaria de salud eficaz y eficiente.

Crearemos el instituto de formación para el trabajo, conjuntamente con el instituto de economía popular para formar y promover diferentes tipos de emprendimiento como política efectiva para reducir el desempleo y combatir de manera eficiente la pobreza en el municipio.

Los servicios públicos serán debidamente atendidos, mejorados y modernizados en especial aquellos que son de estricta competencia municipal como el aseo urbano, la limpieza y mantenimiento de plazas, parques, calles y avenidas. El drama de los cementerios en las tres parroquias, será debidamente atendido en forma inmediata, para que el municipio ofrezca modernos camposantos que den a nuestros ancestros el reposo digno y merecido.

Atenderemos diligentemente la vialidad urbana y en especial la rural para que nuestros campos puedan ser convertidos en verdaderos centros de producción agrícolas y se garantice de manera eficiente buena parte de la alimentación bolivarenses.

Mediante el uso de tecnología de punta, ordenaremos el sistema de transporte público brindando apoyo a las líneas de transporte urbano, interurbano y rutas foráneas para que la ciudadanía pueda trasladarse de manera segura y oportuna.

Crearemos la zona exclusiva del deporte, estableciendo construcciones verticales, recuperaremos la actual infraestructura deportiva, consolidando la organización de clubes para la práctica atlética, y brindaremos adecuada atención al deportista, retomaremos el concepto de la semana deportiva y la convertiremos en juegos de masificación con niveles de competitividad y organización, para obtener muchos Omar Bencomo, Hussein Monsalve, niños de oro, Yimi Briceño, Jhonathan y Ralph Monsalve, Octavio Alessi.

La cultura contará con el merecido y requerido apoyo, se promoverán la enseñanza, práctica y proyección de las diversas manifestaciones artísticas cuyo talento local es abundante y valioso. Se creará la escuela de música y convertiremos al municipio Simón Bolívar en escenario de importantes eventos artísticos culturales reivindicando nuestro eslogan cuna de poetas.

El turismo será convertido en la primera industria generadora de empleo y de satisfacción para propios y extraños, creando zonas de uso turístico, tales como zona de hospedaje, zona gastronómica, zona artesanal, zona recreacional, zona eco turística. Retomaremos el título de municipio turístico del estado, brindando una verdadera atención al turista, gracias a planes de formación de operadores turísticos en diversos niveles profesionales. Seremos el sitio de natural pernoctación para quienes viajen a Mérida.

Muchas son las familias cuyo sueño principal es contar con una vivienda cómoda, segura, ubicadas en urbanismos que ofrezcan una vida digna a nuestros pobladores, para ello desarrollaremos un importante plan de autogestión y cogestión donde participe el municipio, el gobierno nacional, la banca privada, la empresa privada y los particulares interesados.

La seguridad en el municipio será generada gracias a planes de prevención, desarrollo humano, oportunidades de estudios, oportunidades para el emprendimiento y planes de sana recreación. Ello acompañado de equipos tecnológicos como chips de GPS, alcoholímetros que controlen el consumo de bebidas, porte ilícito de armas, rastreo de sospechosos y equipos de comunicación modernos que serán asignados a las autoridades policiales.

Nos comprometemos a una sana administración con hombres y mujeres propuestos por las comunidades, así como la participación de la sociedad civil en la elaboración de nuestros presupuestos y una permanente contraloría social, un honesto sistema de licitaciones para aumentar la capacidad de compra y elevar la disponibilidad de capital, presentación de cuentas trimestrales y la disposición mediante un sistema automático.

Nuestra gestión será guiada por una clara filosofía en la que no entregaremos el pez al hombre necesitado sino se le enseñara a pescar, que coma pescado y que venda el excedente para que pueda satisfacer sus otras necesidades.

Nos impulsa el deseo de ser útiles a nuestros pueblos y servirle a nuestro coterráneos.